



Emergencia ambiental por derrame de crudo en La Lizama

Por: Laura Perilla Ramírez



Al ingresar a nuestros portales web, propiedad de Radio Cadenal Nacional S.A.S, usted acepta el uso de cookies. Para más información vea aquí los Más info

que, al parecer, habría sido causada por terceros.

os cuadrillas de trabajadores de <mark>Ecopetrol</mark> atienden la emergencia ambiental que se produjo en el Campo de Producción Lizama, en Santander, por derrame de hidrocarburo que cayó en terreno aledaño a la estación Tesoro.

Esta emergencia afectó un cuerpo de agua intermitente, el afluente de una quebrada, y se habría presentado por un daño que realizaron terceros a la infraestructura de la estatal petrolera.

"La afectación se produjo en la línea de cuatro pulgadas cercana a la estación Tesoro. Desde Ecopetrol se activó el plan de contingencia para contener, controlar y recuperar el hidrocarburo que cayó en un terreno a la estación Tesoro, del campo de producción Lizama", señaló la estatal petrolera, a través de un comunicado a la opinión público.

En el documento también indican que esta rotura a la línea se habría registrado por estas personas ajenas a Ecopetrol con una segueta, con la cual se logró afectar la tubería.



¿Favoreció al ELN? A la cárcel concejal de

Piedecuesta por lavado de

Una vez se tuvo conocimiento de la emergencia, dos cuadrillas de trabajadores realizaron los trabajos correspondientes para mitigar los

"Se iniciaron las labores de

recuperación del hidrocarburo libre sobre la zona afectada, con la ayuda de cuatro camiones de vacío", explica el comunicado.

Cabe señalar que se espera que en el transcurso del día se activen cuatro cuadrillas adicionales con la final de acelerar las obras de labores de limpieza, ya que es posible que por las lluvias en que no cesan en el departamento se extienda el hidrocarburo en la zona y se agrande la emergencia.



Lo mató una puerta: investigan muerte de un niño en bus escolar de Barrancabermeja

¿Por qué se dio el derrame?

Las autoridades ambientales de Ecopetrol indicaron que es estos hechos

hasta el momento son materia de investigación y, lo más posible, es que se cree un grupo encargado para que se conozca de raíz qué fue lo que produjo esta emergencia ambiental en el campo Lizama.

Fuente: Alerta Santanderes

🔠 🛮 Siga las noticias de Santanderes en en Google News

EN ESTA NOTA

Emergencia ambiental **Ecopetrol** Campo de Producción Lizama **Ecopetrol** Estación Tesoro

TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR

Laura Perilla Ramírez Santander | Hace 7 meses



Continúa la recolección de aguas aceitosas, tras emergencia ambiental en Lizama

Estefanía Pedraza Bautista Santander | Hace 4 meses



Ecopetrol atiende emergencia por derrame de crudo en Barrancabermeja

Santander | 30 SEP 2022 07:27 PM

¡El colmo! Por medio del PAE estaban adquiriendo bienes de manera ilegal

Por: Estefanía Pedraza Bautista

@iooberglo



Bucaramanga y Barrancabermeja son los municipios que terminaron salpicados en el escándalo.

racias a la ofensiva de la Fiscalía General de la Nación 184 bienes fueron ocupados con fines de extinción de dominio, en diligencias realizadas en 30 municipios de 15 departamentos.

En la ocupación de bienes donde fueron adquiridos inmuebles por presunto casos corrupción como el Programa de Alimentación Escolar (PAE), Saludcoop y el denominado Cartel de las Pensiones; Bucaramanga y Barrancabermeja fueron algunos de los municipios que terminaron salpicados en medio del escándalo.